



les petits frères des Pauvres

INVITATION Théâtre-Forum



la Fraternité régionale, la Direction des ressources pour l'accompagnement et la Fondation des petits frères des Pauvres, ont le plaisir de vous inviter à une représentation unique sur votre territoire

« Vous avez dit Maladie d'Alzheimer... Comme c'est étrange ! »
Par la Compagnie « Poussières de vie, Poussières de rire »

Plus de 16 représentations partout en France

Le jeudi 20 septembre à Aix-En-Provence

A partir de 18h au Théâtre de l'Espace Jeunesse
37 Boulevard Aristide Briand, 13100 Aix-en-Provence

Objectif : sensibiliser et dédramatiser les situations d'accompagnements relevant de la maladie d'Alzheimer

La représentation sera suivie d'un temps d'échange autour d'un cocktail

Réponse souhaitée avant le **lundi 10 septembre** sur formation.mediterranee@petitsfreresdespauvres.fr ou au 06.02.07.42.74



Un format innovant et ludique !